



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Diego Armando Gómez Domínguez

Nombre del tema: Aprender a enseñar

Parcial: I modulo

Nombre de la Materia: Estrategias de enseñanza y aprendizaje

Nombre del profesor: Antonio Galera

Nombre de la Licenciatura: Psicología General

Cuatrimestre: 5 Cuatrimestre

Lugar y Fecha de elaboración:

009/02/2022 Ixtacomitan, Chiapas

Aprender a enseñar

Para este desarrollo de tema, estare redactando cada informacion en cada texto en el que hableros sobre enseñanzas, estrategias, aprendizajes, y los tipos de acciones en el que llevara a un alumno o maestro a aun gran desarrollo mental y no solo eso, si no que tambien a como aprender acomprender y saber enseñar a cada alumno y darle una gran referencia de como podria ser su vida, con una gran responsabilidad muy alta. No cabe duda que toda accion, toda lectura y toda estrategia, tiene una gran recompensa en la vida academica. Por ello estare explicando de forma diferente en el que me base en este ensayo, con informacion leida y hasta contada de la vida resumida de una maestra (profesionalista) de como fue que ella logro tanto y termino de dejar la institucion por problemas de salud.

Aprender que significa pues es donde el alumno o participante desarrolla su estado mental en aprendizajes y ayuda a vida academica a forjar un gran resultado.

Enseñar se basa en dar buena informacion tratando de ayudar al alumno a poder sacar una buena actitud y tratar de que el alumno tenga un buen resultado como fuera y dentro de la intitucion, y eso es lo que un profesor tiene coimo responsabilidad.

La experiencia de cada alumno tiene un significado en el ¿que por que no aprendio? ¿Qué fue en lo que fallo como estudiante?. Yo como estudiante opino que muchos de nosotros somos culpables, ya que nosotros generamos una enfermedad y se llama flojera (reduccion de energia del cuerpo) esto pasa por que nos interesa otra cosas y toda energia no la aprovechamos y por eso, no estudiamos, no tratamos de aprender. Como consecuencia no aprendemos lo suficiente como para un gran nivel academico. Pocos alumnos toman un libro para leer y aprender a resolver cualquier tipo de informacion, es hay donde un profesor entra para apoyar alumnos y poder darles un camino y aprendan.. Pero que deben de hacer los profesores, en cualquiera de los casos tratan de tener una gran interaccion con ellos y ganarse la confianza, algunos hacer las cosas divertidas y no sean aburridas. Ya que muchos de los alumnos hablan y dicen que algunas clases son aburridas y cansadas, es hay donde hacen estrategias para poder plantearlas y tratar de lograr un resultado con los alumnos.

¿Por que estan importante el estudio academico? Es importante por que para lograr una meta y llegar a donde quieres estar, siempre tienes que aprender, y lograr la responsabilidad como alumno y maestro en toda situacion. “trata de hacer una estrategia para que cada paso que des sea duro y firme”.

Un profesor siempre va a querer ver bien a su alumno asi beneficio para los dos, el profesor aprender hacer estrategias y a como ganarse la confianza de un alumno para que le enseñe y el alumno aprende a desarrollar mas su mente como un alumno sobresaliente en lo academico y lograr sus objetivos, es interesante ya que todo alumno tiene una meta pero pocos logran a ganarse esa recompesa, no importa que hagas, si aprendes para ser licenciado, militar, maestro, doctor, ingeniero, arquitecto, etc. Lo mas importante es que quieras aprender hacer responsable con uno mismo y toda con su estrategia elaborada.

Por eso un maestro conocido me platico lo dificil y complicado que fue lograr una buena actitud para sus alumnos y lograr un gran resultado en su institucion. Muchos alumnos dicen y se quejan que los trabajos o tareas que dejan los maestros son estresantes que son complicados, pero lo que no saben que un maestro debe de aprender el doble, por que un maestro aunque sea maestro nunca termina de aprender para el mismo, ellos siempre llevan una estrategia en toda hora, para que sus objetivos sean bien hechas y los alumnos sepan entender y se los expliquen de la mejor manera. Hacen sus objetivos para que el alumno logre su alto rendimiento, y ayude a su mente a desarrollar, por eso la maestra siempre planteaba, habla y conversaba sus objetivo a sus alumnos, tuvo buenos resultados en que el alumno se emocionaba sobre el tema y algunos no. Pero cuando otros alumnos le es interesante poco a poco ayuda a que esa cadena inteligente le aporte y tenga la misma iniciativa de todos, para ella sus mejores logros fueron sus alumnos algunos sobresalian, algunos no, es hay donde luchaba por hacer mas estrategias basandose al tema y haciendo juegos, acciones divertidas, trabajos en que ellos le interesaban, hasta los hacia leer para que pusieran atencion.

Años mas en que el luchaba por que sus alumnos sean buenos, llega un momento donde no pueden mas o algo los hace retirar, el maestro dijo que no queria abandonar la institucion pero po tanto hablar y cansado de años y años enseñar, sus cuerdas vocales estuvieron apunto de ser acabado, dijo que sus mejores epocas o dias, eran cuando miraba a sus alumnos triunfar y lograr sus metas, por que aprendieron y supieron lo que era la responsabilidad adulta.

Por eso el adolescente puede ser duro de enseñar y muy interactivo en hacer otras cosas inncesarias, pero por eso el profesor trata de ayudar y dar una buena eleccion de vida academica. En la lectura del libro lei que el saber se trata de que el alumno adquiera conocimientos, a modo de ejemplos, que podrian citar objetivos tales como que el alumno los grupos de un plan general para un trabajo.

La comunicación es base en una enseñanza para que el alumno sepa escuchar la informacion, estrategia, accion, las cualidades, las responsabilidades y los conocimientos que debe de llevar como alumno para obtener el mejor aprendizaje teorico y practico. Por eso lo que vale es lo que entienda el alumno y por eso toda explicacion debe de tener la responsabilidad el alumno, para escuchar lo bueno y lo malo para su trabajo elaboral. En mi manera, al escucuchar una vez al profesor no me ayuda pero si me motiva aprender los temas que enseña y trato de escuchar y luego volver a estudiarlo visualmente o en la lectura. La escritura para un alumno tambien es una gran estrategia para aprender pero para mi escribir los titulos y escuchar y lograr retener la mayor informacion posible para luego volver estudiar es la mayor estrategia que pueda aver tomado, ya que no solo estudio una vez, si no las veces que sea necesaria para aprender del tema.

Por eso la comunicación, entre el que enseña y aprende sebe de ser lo mas mejor posible y el alumno tenga buenos objetivos en la vida y su alta evaluacion emcional de lograr algo sea lo mas mejor que haya pensado. Por eso muchos dicen que un maestro jamas termina de aprender y el alumno se autoayuda y ayuda al emisor (profesor) a realizar estreteguas mejor hechas y sus planeaciones sean precisas en ambos bandos.

Y para seguir sobre lo que el profesor hace para que nosotros aprendamos, se debe recalcar que en el momento que nosotros nos estamos presentando, nosotros estamos aprendiendo sobre quienes son, que metas tiene ¿por que? Por que una de las estrategias del profesor es que el alumno se sienta comodo en el salon con el y sus compañeros en que nosotros aprenderemos con ellos, recuerdo que mi primer dia de clases era muy dificil pero no en mi pueblo, cuando me fui a Mexico, solo era un simple desconocido, para el alumno y el maestro, pero claro el profesor me ayudo a que no lo fuera, por que no tenia amigos, no conocia a nadie y no sabia que hacer, ese dia en el salon recuerdo que el profesor me presento, los compañeritos me preguntaron muchas cosas a lo que, yo les contestaba con nervios, pero todo fue rapido que ni yo supe que hacer, cuando estaba intentando sentarme todos me llamaban, quizas por que era nuevo y el profesor solo me ayudo a decidir, son pasos que el lleva, ya que la confianza es dificil de ganarsela uno mismo. En dos dias como era de esperarse de los alumnos del profesor, por que el profesor era estricto y muy amable que sus clases fueran geniales y uno aprende, muchos de los alumnos me ayudaron a pasar por hay obtuve un amigo, dos, tres, cuatro y etc. Hasta que me desglosaba con ellos y los trabajos los hacia con ellos, fueron unos niños estudiosos en el que me apoyaban, me decian que el profesor le gustaba las cosas bien hechas y con gran esfuerzo y yo solo seguia el mismo paso que ellos, el profesor nos enseñaba de diferentes maneras, hasta con solo mirar una pelicula nos hacia plantear de lo que sucedió por que sucedió y cual fue el proposito del personaje, el siempre trataba de que nos influenciara las estrategias y las curiosidades, y nos explicaba que asi debe ser todo trabajo y nos decia que estudiaramos, que leyeramos, pocos alumnos los hacia, en unos de esos era yo, pero trataba de siempre escuchar y entender,

Un profesor usa muchas estrategias que hace que nos lleve a muchas acciones que nosotros podieramos entender, hace que las situaciones teoricas sepamos como relacionar cada detalle, hasta tener una conclusion, cada estrategia del alumno es aprendida gracias a los maestros y hasta buscamos nuestra manera de enseñarlo de tal manera, que sea diferente a nuestro maestro y mejor. Cada quien tiene un estilo de enseñanza y aprender, que con solo hablar y motivando al alumno, hasta que el profesor se sienta orgulloso de el.

De acuerdo a lo que los maestros nos enseñan, siempre debe tener en cuenta que tambien debe ser de como actue el alumno que tenga una meta y que quiera ser enseñado, por que el alumno debe tener una actitud buena que en el estudio academico sea de gran desarrollo, para obtener un proposito, un alumno arrogante, irresponsable, y que no tenga inspiraciones. Tambien hay momentos donde el profesor se cansa de esos tipos de alumnos y claro no simplemente es de enseñar si no de ayudar al que quiera dejarse ayudar, como alumno quiero aprender de la mejor manera, leer mas aunque me cueste, tratar de usar mas mi mente y tenerlo ocupado en libros y estudios academicos, para que me sea un psicologo, no de baja estatura, si no alto y de confianza. Un ensayo es sobre mis ideas sobre que es lo que pienso de lo que lei y tengo claro que ambos bandos tienen que tener un buen esfuerzo como alumno y maestro, darse a conocer las cualidades y personalidades de cada uno y que se puede lograr.

